

Marche de Pâques

Cette année, la Marche de pâques a été organisée en partenariat avec le MRJC Loiret, les Scouts et guides de France de Gien et l'association Partage. Nous nous sommes retrouvés, une trentaine de personnes à minuit dans la nuit du samedi 30 mars à l'église Ste Jeanne d'Arc de Gien. Certains dès 20h30 durant la veillée pascale qui rassemblait la communauté paroissiale de Gien. Nous avons d'abord pris le temps de faire connaissance et de découvrir ensemble le thème de l'année :

Paix, Confiance et Ecoute, Comment aller vers les autres en paix ?

Nous sommes donc partis pour traverser la Loire et rejoindre l'église de St Martin sur Ocre. Accueillis par Anne, qui assurait l'intendance, nous avons pu nous réchauffer avec une boisson chaude et quelques gâteaux (préparé par le Fournil de la Grefferie d'Amilly) et prendre un temps d'échange au sec dans l'église ouverte par les laïcs de la paroisse. Encore une occasion, à la fois de partager avec d'autres mais aussi de se retrouver pour un temps d'intériorité, avec soi-même, en paix.

Une courte étape nous a permis d'arriver à l'église de St Brisson sur Loire où nous avons eu trois ateliers : Un sur l'écoute, un sur la communication non violente et un sur la confiance. Le temps de nourrir encre sa réflexion sur ces thématiques.

A 5h30, nous avons eu la surprise d'être rejoint par sept personnes pour la dernière partie du parcours. Notre objectif, nous retrouver au début du pont canal de Briare vers 7h, pour profiter ensemble du lever de soleil sur le Pont Canal. Les nuages nous ont caché le soleil mais cela n'a pas entamé le moral de participants. Nous avons terminé cette marche par une célébration à l'église de Briare avec toutes les personnes qui nous ont rejoints pour l'occasion sur le pont ou directement à l'église.

Encore merci à toutes les personnes qui nous ont permis de réaliser cette belle expérience. Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine et n'oubliez pas :

Christ est ressuscité, Il est vraiment ressuscité !



Jean-Christophe

Deux témoignages de jeunes participants :

"Marcher dans les rues et villages, sous un ciel étoilé, avec Pâques en arrière-plan, a été une expérience transcendante. Avant de démarrer la marche, nous nous sommes rassemblés pour des consignes et une activité de présentation qui a réchauffé nos cœurs. Dans ce cercle où nous dialoguons, nous avons échangé des sourires et des paroles d'encouragement, renforçant notre engagement envers la paix. Nous étions un certain nombre réuni et chaque pas que nous faisons était un mélange de réflexion et d'espoir, car une liste de questionnaire nous avait été remise. Il y avait ceux qui avaient vécu des pertes, renfermés sur eux-mêmes, anxieux et angoissés mais qui avaient trouvé la force de continuer à avancer, et ceux qui étaient remplis de gratitude pour les bénédictions qu'ils avaient reçues. Dans cette procession, nous étions tous unis, transcendant les différences et les conflits qui peuvent diviser notre quotidien.

Alors que la nuit touchait à sa fin après une prière à l'église de Briare que nous nous dispersions pour retourner dans nos foyers, nous avons emporté avec nous le souvenir de cette marche, un souvenir qui continuera à nous inspirer dans les jours à venir".

"Je n'ai assisté qu'à une seule réunion de préparation. J'y ai rencontré des gens qui ont un bon esprit de collaboration et de solidarité, prêts à transformer nos idées en actions concrètes (c'était notre première participation à cette organisation). Chacun apportait sa contribution avec enthousiasme, conscient de l'impact que cette marche pourrait avoir sur notre communauté. Pendant que nous travaillions ensemble, j'ai réalisé que cette marche n'était pas seulement un événement, mais un symbole de notre engagement envers un avenir meilleur pour nous et pour nos jeunes scouts".

"Cette marche de Pâques était une première pour moi. Je n'avais jamais marché toute la nuit auparavant et je n'avais jamais participé à l'organisation d'un événement avant celui-ci. La préparation m'a permis d'envisager la Carême différemment. Cette année, j'ai pu participer activement aux préparatifs de Pâques. La préparation et l'animation d'un atelier de réflexion m'ont poussées à la réflexion spirituelle et à échanger avec les autres, et cela dans un cadre différent de ma zone de confort. C'était une expérience très enrichissante et je suis très fière d'y avoir participé. Merci beaucoup aux autres organisateurs et aux participants".



Patrick et Audrey des Scouts et Guide de France de Gien